

Mardi 23 Décembre 2008

ROMORANTIN

“ Graine de lecteurs ” avec Gilles Bachelet

Cette année encore, la médiathèque Jacques-Thyraud accueille « Graine de lecteurs » en partenariat avec Batiss'caf et les écoles des ZEP et la mairie de Romorantin.

Jeudi matin à la médiathèque, 24 élèves (âgés de 5 à 6 ans) de Catherine Barry, ont découvert un illustrateur d'albums, mieux ce sont eux qui ont proposé un sujet à l'auteur... « Histoire d'une collectionneuse nommée Paella ! » L'idée leur est venue après la visite d'un atelier d'un créateur plasticien

qui réalise ses œuvres avec des objets de rebut qu'elle récupère et à qui elle donne une deuxième vie. Pour l'enseignante, « rencontrer un artiste qui fait des livres, c'est montrer aux jeunes élèves le travail qui se fait en amont, comment vient l'inspiration... un livre ne tombe pas comme cela ! » Une centaine d'élèves de cinq classes maternelles des Favignolles, du Bougeau de Saint-Marc ont participé à cette opération.

Le thème du chat

Cette année, le thème proposé par

Batiss'caf est « Le chat ». Grâce à « Graine de lecteurs », ce sont donc trois ouvrages dont le matou est la vedette qui entreront à la maison pour être lus par toute la famille. Ensuite, après débat, leur avis sera mentionné sur une fiche. Délibération fin janvier pour décerner le prix « Graine de lecteurs ».